

# じどうせいとそくくんれん じっし 児童生徒搜索訓練を実施しました

1月8日(木)に児童生徒搜索訓練を実施しました。本校では毎学期はじめ、児童生徒搜索訓練を行い、

万が一子ども達が行方不明になってしまった場合には、どのように情報収集や搜索指示を行なうか、

各教員がどのような動きを行うのかの確認を行っています。

今回は中学部の生徒が校外に出てしまったことを想定し、実際に生徒役の教員が校外へ出て、搜索班の

教員が搜索へ行く練習をしました。いつでも対応ができるよう訓練を行なっていますが、児童生徒が校外

へ出てしまうことのないよう、安全な学校生活をめざしていきます。



こうがいそくするさい、だれそく指示を受けます。

はんちょうちゅうしんちずしょうそくかくにん班長が中心となり、地図を使用して搜索エリアを確認します。



こうがいそくちゅう  
校外搜索中。

ていきてきほんぶれんらくいじょうほう定期的に本部に連絡を入れ、情報を

きょうゆうおこな  
共有を行います。



ゆくえふめいせいとやくきょういんはっけんご  
行方不明の生徒役教員を発見後、どのよ

じょうきょうみこんご  
うな状況で見つけたか、今後の課題等について検討をしました。